

Te interesa

Próximamente

Actividades

Redes sociales



Raúl Orihuela, doctorando visitante del grupo investigador Bioflora

Raúl Orihuela Rivero, *doctorando FPU (MICINN FPU21/02585)* en el Instituto de Productos Naturales y Agrobiología (IPNA-CSIC) de Tenerife está **desarrollando** una estancia de investigación en el grupo de investigación Bioflora de la EPS durante los meses de septiembre y octubre de 2024. La **tesis doctoral** de Raúl, **codirigida** por los **Dres. Jairo Patiño** y **Alfredo Reyes-Betancort**, está **enfocada** en la investigación de los factores impulsores de la homogenización de la biodiversidad en las islas oceánicas, integrando aproximaciones ecológicas y evolutivas para mitigar los impactos de plantas exóticas y la extinción antrópica. Durante su **estancia** en el **laboratorio Bioflora-EPS**, Raúl **está estudiando** gramíneas templadas endémicas de Canarias y Macaronesia y sus congéneres continentales próximos (géneros *Lolium*, *Dactylis*, *Avena*, y *Arrhenatherum*), en **colaboración** con la **Prof. Pilar Catalán**. El **objetivo de su trabajo** es analizar la variabilidad taxonómica y genética de estas gramíneas, e inferir sus orígenes, sus patrones filogeográficos, y los eventos de colonización y especiación que originaron los endemismos macaronésicos y su distribución actual en las islas.



Apertura del curso universitario 2024-2025

El **Acto de Apertura** del Curso Universitario 2024-2025 a nivel nacional se celebró en el **Paraninfo** el pasado 23 de septiembre de 2024, presidido por el **Rey Felipe VI**, conmemorando el **550 aniversario de la Universidad de Zaragoza**. Al acto asistió revestido el *director de la EPS*.

